

Nombre del alumno: Alba Jazmín Cruz Cruz.

Nombre del profesor: Elísa Elídet Rojas.

Licenciatura: Arquitectura.

Materia: Teoría y Aplicación del Color.

Nombre del trabajo: Aspectos teóricos del color.

Yajalón, Chiapas a 18 de septiembre de 2021.



Aspectos  
teóricos  
del color

Psicología del color

Estudio al comportamiento y percepción a diversidad de colores, Así como las emociones que nos provocan en nosotros dichos tonos.

- Blanco: representa lo puro e inocente así como en la limpieza, paz y virtud.
- Amarillo: suele relacionarse con la felicidad y riqueza así como también puede representar envidia, ira y envidia.
- Verde: relacionado con la naturaleza y vegetación.
- Azul: representa lo sereno y tranquilo es considerado un color elegante y corporativo.
- Rojo: esta asociado a la estimulación.
- Violeta: muy valorado en el marketing puesto que representa el equilibrio.
- Marrón: representación del equilibrio.
- Gris: los expertos asocian a este color con la tenacidad.

Energía psicofísica

Rama de la psicología. Estudio de la relación entre los aspectos físicos del estímulo que una persona pueda sentir.

Colores cálidos y fríos

Un color se considera cálido o frío según la sensación de temperatura que transmite.

Colores cálidos:

- son los que van del rojo al amarillo pasando por naranjas, anaranjados y dorados.
- Son utilizados en diseño gráfico y publicidad.

Colores fríos:

- Son los que van del tono azul al verde además de los morados.

Efecto creador de espacios de color

El espacio de color es la gama de colores que pueden representar un ordenador.

- Es una lista estándar de colores codificados.

## Aspectos teóricos del color

### El color como percepción

El color percibido depende de como un objeto absorbe la longitud de la onda.

Los seres humanos solo pueden ver una pequeña porción del espectro electromagnético.

Aproximadamente 400 nm a 700 nm.

- Lo suficiente para permitirnos ver millones de colores y tonos.

### Cromoterapia

Técnica utilizada en la llamada medicina alternativa naturópata, mejora el bienestar y estado anímico del paciente.

- Visualización de colores.
- Se divide el espectro de la luz solar.

### Teoría Gestalt

Sostiene que la psiquis del individuo siempre otorga un orden al objeto que percibe.

A hecho parte del mundo y de como los individuos lo interpretan.

- El color se ha arraigado de nuestra memoria genética.
- Causando así que determinemos sensaciones.